

Les Espagnols manifestent contre les coupes budgétaires dans le secteur de la santé



Madrid, 19 janvier (RHC-PL) À Madrid, des collectifs de défense de la santé publique coordonnés au sein du mouvement Marée Blanche ont manifesté pour exiger la fin des privatisations et la mise en place d'un système de prise en charge efficace pour les patients atteints d'hépatite C.

Les participants ont critiqué les grandes entreprises pharmaceutiques qui contrôlent le marché des médicaments et ont scandé des slogans tels que "Ta santé n'est pas une marchandise".

Les manifestants ont apporté leur soutien aux malades atteints d'hépatite C qui demandent que tous les patients reçoivent un traitement. Les autorités espagnoles ont annoncé que seuls 7000 des plus de 30 000 malades espagnols pourront être soignés.

Carmen Esbrí, porte parole de la Coordination de Défense de la Santé Publique à Madrid, a dénoncé la conception mercantiliste de la santé du modèle néolibéral, qui accorde la priorité aux profits des entreprises au détriment de la vie des malades.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/43960-les-espagnols-manifestent-contre-les-coupes-budgetaires-dans-le-secteur-de-la-sante>



Radio Habana Cuba